



**Parti Communiste Français - Parti de Gauche - Gauche Unitaire
FASE - République & Socialisme - Convergences et Alternative**

Communiqué des candidats du Front de Gauche de la 9^{ème} circonscription de Loire-Atlantique.

Premier tour des élections législatives.

Le 12/06/2012

Mesdames, Messieurs,

Chers camarades, chers amis,

Nous tenons à remercier toutes celles et ceux qui, avec conviction, par leur bulletin ou leur militantisme, ont donné de la force à la gauche dans un territoire où la gauche a besoin de s'affirmer par ses revendications et son projet politique.

Le Front de Gauche s'affirme comme la quatrième force politique de notre territoire et la seconde de gauche.

Hélas, le mode de scrutin et le calendrier actuels font des élections législatives une simple confirmation des présidentielles. Ce manque d'enjeu démocratique est pour nous la principale explication de la trop forte abstention et de la bipolarisation des résultats.

Cependant, notre résultat est encourageant pour toutes celles et ceux qui veulent une gauche forte et courageuse capable de porter les combats ordinaires menés par les gens ordinaires, des gens qui veulent voir leur quotidien s'améliorer.

Et il faudra de la force et du courage pour gagner une véritable politique pour l'emploi, pour l'augmentation des salaires, pour la sécurité sociale, pour la vraie retraite à 60 ans et pour un développement humain durable.

Le Parti Communiste Français et les forces du Front de Gauche ne prendront pas la responsabilité politique d'une défaite de la gauche ni dans cette élection ni au cours de la législature à venir.

Nous appelons donc, dans notre circonscription, à battre la droite en votant pour Monique Rabin, candidate du Parti Socialiste.

Nous réaffirmons que l'alternance est un piège et qu'il faudra faire preuve d'audace si la gauche veut tenir ses engagements vis-à-vis des classes populaires, des travailleurs, de cette majorité de citoyens qui souffrent de la crise économique et du manque de réponses apporté à leurs difficultés.

La gauche a une obligation de résultat et vous pouvez compter sur le Parti Communiste et le Front de Gauche pour être à l'œuvre dans les luttes et dans les institutions pour que la gauche soit une gauche de conquête.

Chloé PAINT

Gauthier LORTHIOIS